

2020年甲子園高校野球交流試合に出場

8月10日から17日までの6日間にわたって阪神甲子園球場で開催された2020年甲子園交流試合に仙台育英高校のメンバーとして、長瀬中学校出身の松本京太郎君が出場しました。この交流試合は、国内で新型コロナウイルス感染症が拡大している影響で第92回選抜高等学校野球大会（春の甲子園大会）が中止になり出場予定だった32校を招待して行われた大会で、各校1試合ずつ試合を行いました。仙台育英は8月15日に倉敷商業と対戦し、1対6で負けてしまいましたが、憧れの夢の舞台であった甲子園球場でプレーした松本君は「甲子園で試合をしてみて、改めて素晴らしい舞台だと思いました。小中学生も甲子園を目指して頑張ってください。」と話してくれました。

「スポーツ報知 2020年8月15日付」▶



秩北建設組合長瀬支部による学校奉仕作業



秩北建設組合長瀬支部会員15名による、各小中学校奉仕作業が行われました。この活動は、児童・生徒の夏休み期間を利用して、当組合のご好意により毎年実施されているものです。今年度は、砂場の木枠の修繕、物置の雨漏り対策、掲示板の制作など、子供達が有意義に学校生活を送れるための対応をしていただきました。

【8月9日】

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社との包括連携に関する協定を締結しました

●協定の概要

- ①名称 長瀬町とコカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社との包括連携に関する協定書
- ②目的 多方面にわたる連携に基づき、協働して取り組む事業を通じて、地域社会の発展及び町民サービスの向上に寄与する。
- ③連携事業
 - (1)移住・定住促進に関すること
 - (2)東京オリンピック・パラリンピックに関すること
 - (3)子育て支援に関すること
 - (4)教育、スポーツ、文化・芸術の振興に関すること
 - (5)健康増進及び福祉の充実に関すること
 - (6)観光、産業及び農業の振興に関すること
 - (7)その他、町民サービスの向上及び地域の活性化に関すること

協定締結により、移住・定住促進や町民サービス向上等について、町独自では実施できない、新たな取組を進めてまいります。

【9月1日】